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Araraquara, 16 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 2560/2025, de autoria do vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, que indica a o 

Executivo a solicitação e disponibilização da Carreta de Mamografia no município de 

Araraquara/SP, informamos que administração municipal, ciente da importância do 

diagnóstico precoce do câncer de mama e atenta às diretrizes preconizadas pelo 

Instituto Nacional do Câncer (INCA) e pela Organização Mundial da Saúde (OMS), 

reafirma seu compromisso com a saúde preventiva e com a qualidade do atendimento 

prestado à população feminina de Araraquara. 

Nesse sentido, a partir da manifestação da Secretaria 

Municipal de Saúde, informamos que, atualmente, contamos com cinco prestadores 

habilitados para a realização das mamografias por meio do Sistema Único de Saúde 

(SUS): o Instituto de Medicina Avançada (IMA), a Santa Casa de Araraquara, o AME de 

Américo Brasiliense, o AME de São Carlos e o Hospital Carlos Fernando Malzoni, este 

último por meio de programa de extensão. 

Considerando a logística e a facilidade de acesso aos 

serviços por parte da população, utilizamos prioritariamente as vagas ofertadas pelo IMA, 

Santa Casa e AME Américo Brasiliense. Graças a uma gestão eficiente, temos 

conseguido agendar as mamografias solicitadas em até 7 dias, o que demonstra não 

apenas o cumprimento, mas a superação da meta de 30 dias sugerida na Indicação. 

Cumpre destacar que atualmente não há demanda 

reprimida para este exame no município, resultado direto dos investimentos e dos 

esforços contínuos da atual administração na ampliação do acesso, na descentralização 

dos atendimentos e na valorização da saúde da mulher, motivo pelo qual o Município de 

Araraquara, não foi contemplado com a Carreta de Mamografia. 
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Parabenizamos o Vereador Enfermeiro Delmiran pela 

iniciativa, que vem ao encontro das ações já implementadas, reforçando a importância 

da parceria entre o Legislativo e o Executivo na construção de políticas públicas que 

salvam vidas. 

Reiteramos nosso compromisso em manter e 

aperfeiçoar os serviços de saúde, com foco na prevenção, agilidade e humanização do 

atendimento, sempre guiados pelos princípios do SUS e pelas necessidades reais da 

população araraquarense. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 PEDRO MONTEIRO 

 Chefe de Gabinete 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 2560/ 2025 


